

►Asistieron 300 dirigentes justicialistas

Celebraron en Buenos Aires un congreso clandestino de solidaridad con la viuda de Juan Domingo Perón

►La junta contó con el apoyo de los presidentes de Perú y Venezuela

BUENOS AIRES, 20 de octubre (DPA, AP). — La celebración de un clandestino Congreso de Solidaridad con la viuda de Perón, tuvo lugar este fin de semana "en algún lugar del gran Buenos Aires", trascendió aquí, y contó con el apoyo moral de los presidentes de Perú, Venezuela y del *hombre fuerte* de Panamá, Omar Torrijos.

A la reunión habrían asistido unos 300 dirigentes del movimiento justicialista (peronista), quienes analizaron la situación de la ex presidenta María Estela Perón, cuya detención fue calificada en la reunión clandestina de "persecución política y sin fundamento jurídico alguno".

Por otra parte, el flamante premio Nobel de la Paz, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, se sumó al reclamo en favor de la libertad de la ex presidenta, al señalar que la señora Estela Perón "sufrir, como tantos otros compatriotas, una prolongada detención, originada en la ausencia de justicia en nuestra nación, similar a la que vive gran parte de nuestra Latinoamérica", en lo que se interpreta como su primera actitud pública con connotaciones políticas, desde que fuera galardonado con la presea que ofrece la fundación Nobel.

A dicho congreso, refirió la agencia DPA, "habrían llegado mensajes de adhesión de los presidentes de Perú, Fer-

nando Belaúnde Terry; de Venezuela, Luis Herrera Campins, y del general panameño Omar Torrijos".

La señora María Estela Perón se encuentra bajo arresto domiciliario en una residencia de su propiedad, y suma hasta hoy cuatro años y siete meses desde que se efectuó su detención.

Por otra parte, la agencia AP, citando fuentes que pidieron no ser identificadas, informó que respecto al diferendo límite con Chile en el canal de Beagle, no será resuelto en este año, y probablemente corresponderá al futuro presidente argentino, general Roberto Viola, tomar cartas en el asunto, luego de que asuma sus funciones el 29 de marzo próximo.

EL DÍA

conferencia - debate

organizada por la asociación amigos radio noticias del continente y el cospa - comité de solidaridad con el pueblo argentino - disertante:

lic. gustavo esteva f.

premio nacional de economía

**"TIERRA, LIBERTAD Y DERECHO
A LA INFORMACIÓN EN
AMÉRICA LATINA"**

miércoles 22 de octubre -1980- 20 horas

salón cospa - cerrada de pino n° 8
colonia florida - méxico 20 d.f.

(a dos cuadras de río churubusco y barranca del muerto)

*** entrada libre ***